

勇気のゆき

輪島中学校 2年 学年通信 NO.185 3/9

勇気は筋肉と同じで 使えるほど鍛えられる。

(ルース・ゴードン アカデミー賞助演女優賞を受賞した女優)

勇気は使うことでその人を大きく育ってくれるのです。このことはを信じて、"どうしよう、と悩んでいる人がいたら、勇気を出して一步前に踏み出しませんか。もし、あなたのまわりに、いじめがあつたら、ルール違反を平気でしている人がいたら、どうしますか。「やめろ!」というの。大変勇気のいることです。

でも、勇気を出して一度言ってみる! そうすることぞ一步前に出るところぞさる。それと同時に、自分が鍛えられていくのです。正しいことを言うのを、ためらってはいけません。はずかしがってはいけません。その一言が相手のためにもあなたのためにもなりますよ。

明日は卒業式予行練習です。そして、おさっては、いよいよ卒業式。2年生として、やるべきことはわかっていると思います。そして、やれる力は充分にあるはずです。予行から、しっかりとした態度でお願いします。「歓」も大きい声でお願いします。

人生でいちばん大事なこと
幸せは逃げ足が速いのです。周囲の人間が幸せでなければ、本当には幸せになれないでしょう。
(エレン・ワーハン・トンプソン)

ケータイ 学校に持つて来るのは スマホ 親のせい?



何度も何度も言っているのに、ケータイを持って来ている人がいます。「何で持つて来た?」と聞くと「親に連絡せんばらんから親が持つていって言ったから」と言います。規則違反だとわかつても、持つて来る。規則をやぶってまでも、持つて来たいという気持ちが強い。できればだれかのせいにする。

昨日、ケータイを持って来て、部活で移動中、自転車に乗りながらケータイを見ていたということがありました。大変危険なことです。厳重な注意をしました。反省していると思います。

……が、今朝 周囲に「持ち物検査あるかもしれんぞ」と言っているその人は本当に反省したのかと考えさせられました。

大掃除 お疲れさま

部活ごとに、特別教室や階段・廊下の大掃除がありました。30分間だけでしたが、どの部も、いつもよりよく動いてくれて、部活での掃除もいいよと思いました。夕方、階段を登っていくとき、「きれいだね~、と思ったし、やっぱりがんばったんだな~とも思いました。きれいな校舎は、気持ちいいですね。みなさん、お疲れさまでした。

次は15日(火)、午後から各教室の大掃除です。

- ・ロッカー、机、いす、壁の汚れ落とし
- ・床磨き、水拭き
- ・ワックスかけ(美化委員)

15日も
やる気でお願いします。

輪島の中心

輪島中学校 2年 学年通信 NO. 186 3/11

卒業式 準備・予行

人生で
いちばん大事なこと
きみを金持ちにするのは、
野望かもしれない。でも、
きみを幸せにするのは、
人間だけだ。
(アンドリュー・ハイアード)

3/9
(水) · 3/10
(木)

3/9(水) 卒業式会場準備でした。部活動ごとに決められたことにとりくみます。パイプは、長机、紅白幕、れいは、ストーブ、玄関窓ふきと、運んだり並べたりすることがたくさんです。たくさんだつたけど、一人一人がすべきことをちゃんとやって、部で協力し、そして、2年生全部で力を合わせ、思っていたよりもすごく早く終わることができました。さすがです。

3/10(木) 予行。昨日より寒い日になりました。体育館の中はストーブはありますけど、ちょっと冷へーとします。そんな中の予行でしたが、みんなの態度は大変よかったです。姿勢はいいです。ふらふらする人もいません。私語もありません。最初から最後まできちんとしていました。2年生も1年生も、立派でした。

午後からは、玄関や3年教室の飾りつけ、巨大画展示、祝電掲示などの仕事がありました。風の通り寒い玄関ですべきな飾りつけをした1年3年教室のマイデアいっぱいに感謝の気持ちを表わした飾りつけ、どれも協力してできあがりました。祝電掲示も巨大画展示も大変スムーズに進めることができました。

9日、10日と2日間の準備お疲れさまでした。バッキリ!!です。

あとは「国歌」「校歌」「仰げば尊し」

ライフから



今日は卒業式の歌の練習を1、2年でしました。男子の声をもっと出してほしかったけど、女子も90%。卒業式には120%の声を出したいなと思いました。今までの感謝を歌で伝えます!!

式を盛り上げるはずの歌がはっきりしません。1年生141名2年生159名、3年生140名計440名が自分の持っている声を本気で出して歌ったらどんなにすてきになるか……鳥肌しがたつほどの感動となるはずです。ところが……

体育館いっぱいに響く声にはなりません。人数が多いから人あわせにしているの? 男子のとなり、女子のとなりだから歌いくらい? いやいやそんなこと言ってる場合じゃないですよ。一人一人、あなたの方といが必要なのです。自分にも、卒業生にも、そして、校長先生にも“よかつたなあ、とにかく残る卒業式にしませんか。

やり直しへできません。一度きりのことを一度で成功させましょう。2年生の力を發揮してください。期待しています。がんばりましょう!

3/14(月)

★宿題
国語ナビ4ページ
社会ナビ4ページ

集金、まだの人は、
早めにお願いします。
3月ですか……

[時間割]

(1組)	(2組)	(3組)	(4組)
1. 技術	数学	国語	英語
2. 国語	英語	社会	理科
3. 理科	社会	技術	社会
4. 数学	国語	美術	社会
5.	2年生 交流大会	Fight	
6.		(バスケット)	

輪島のゆく へんじゆくとも

輪島中学校 2年 学年通信 NO.187 3/14

3/1(金) 卒業式

来年はみんなの番ですね。

今日は8:10までに登校でした。インフルエンザや体調不良のために欠席者が少しありましたが、ほとんど遅刻もなく登校してくれました。よかったです。

卒業式が始まると、体育館の中は緊張に包まれた感じで、いい雰囲気です。「起立」「礼」もそろっています。私はピアノのところにいたので、2年生とは遠かったのですが、1、2年生からの私語は、気にならませんでした。前日の予行のように、がんばってくれている、いい卒業式にしようという気持ちの表われだと思いました。

2時間の式の中で、ついうとうとしてしまったり、後ろから見ていた先生が気になる私語がちょっとあったりしましたが、全体にきちんとできただけだったのでホッとしています。

後片づけもさっと動いてくれました。体育館の中は、20分くらいで片づきました。すごいです。バスケットボール部の器具を運んでくれる男子もいて、ありがとうございます。本当にお疲れさまでした。

ちょっと残念だったのは、歌声に元気がなかったこと。期待していたんだけどさ。次は、期待に応えようと笑顔でお願いしますね。

人生で
いちばん大事なこと
自然と親しく暮らし、自然
の法に従い、自然のまま
まなざしに驚嘆する。そうして
いれば、幸せにならない
わけはない。(ピール・マット)

東日本大震災から

5年

—あの日を
忘れない—

5年前TVを見て、「これは何なのか、最初は、わかりませんでした。津波です。あっという間に町を飲み込んでしまう大津波を声も出せないくらい、びっくりしてTV画面を見ています。」

卒業式の片づけが終わって、体育館に1、2年生が集まり、校長先生のお話を聞きました。私語をする人は、一人もいません。

今も行方不明の方は、256人います。

福島第1原発事故による全国の避難者は、約1ケ万4000人。復興はまだまだなのです。私たちは今、おたりまえのように生活をしていますが、亡くなつた多くの人たちや、今も以前のような生活ができない人たちのことを忘れてはいけないと思います。

1、2年生全員で黙祷を行いました。

より気持ちを
引きしめて!

いろいろな
ルールを
守ろう!
みんなは、これから

3年生になるまでテストはありません。

卒業式も終わり3年生はいません。ということ、気持ちがゆるんでしまう(?)ことのないように、一日一日をしっかり過ごしてくださいね。3年生になると、夜は勉強かいきするのではなく、自分はもちろん、輪島中がよりよくなるために力を發揮していきましょう。

集金

マスク代 10円
ノート代 60円
ボタニ代 50円

3月 年度末です。
会計報告をしなければなりません。集金を忘れている方は、お早めにお願いします。
マスク、ノート、ボタニ代も忘れてはいませんか。

輪島のゆく いじめにさよなら

輪島中学校 2年 学年通信 NO.188 3/15

人生で
いちばん大事なこと
人の話を腰を折ると相手
が本当は何を言おうとし
ていたのかを聞き逃すこと
が多い。
(マイケル・フィールド)

決まりを守ってスッキリしませんか！

昨年4月、みんなが2年生になったときの学年集会で“決まりを守る2年生になろう”と、話をしました。1年が過ぎようとしています。どうですか、覚えていますか。そして、決まりを守る2年生でしたか。

正直、気になることは、たくさんあります。人のことを言うのではなく、自分はどうかということです。もし、一つでもあつたら、直して正々堂々と胸をはれる自分になりましょう。その方が気持ちいいですよ。

授業

4つのルールを守ること。
机に着席・あいさつ
準備・態度をしっかり！

登下校

自転車通学はヘルメットを
ちゃんとかぶること。
車で送ってもらうときは、
坂の下からアミイです。

持ち物

不要な物は
絶対ダメ！
マンガ・お菓子
ケータイダメ！

身だしなみ

（男子）ボタンは止めていますか。
ソックスの色は白です。
下着は、白・黒・紺・グレー

（女子）スカートの長さが気になります。
髪が肩にかかる人は結びます。
下着は、男子と同じです。
通学カバンは、指定のものです。

バスケットボール交流大会

2年生最後の交流大会
楽しかることができました。

一生懸命にボールを追いかけている姿はかっこいいです。3引んの授業では見ることのできない（？）がんばる姿があって、いいなあと思いました。シュートが決まるとき、拍手があります。応援の声も聞こえます。みんなの素直な良さが表れています。

〔男子〕1位 4組、2位 3組、3位 1組、4位 2組

〔女子〕1位 4組、2位 2組、3位 1組、4位 3組



楽しくて、いいことがたくさんあつたけど、残念なこともあります。体育委員が司会進行をしているのに、しゃべっている人、和田先生が講評をしているのにさわげている人がいる。そして、注意されると、その周りの人たちが笑っている。大度いやな雰囲気でした。注意された人は、もちろん、周りの人たちがなんで笑うのですか。そういう人をバカにしたりような態度をとってはいけません。もっと3引んになつてほしいです。3引んではないから注意されたのです。きちんと受け止めてください。

強きのゆき やまとを

輪島中学校 2年 学年通信 NO.189 3/16

内申書は重視する。と、高校から 言われています。

今日(16日)は、高校の合格発表です。卒業生の皆さん、ドキドキしながら、12時を待っているのではないかと思うが。来年の今ころは、……自分は、どんな気持ちになっているのかな?

よく「内申書」といいますが、何のことかわかりますか。「調査書」ともいいますが、これは、高校受験のときに提出する一人一人のがんばりの記録です。1年生のときからの成績や行動の記録がありのままに載っています。係の仕事をちゃんとしているとか、そらじをまじめにしているとか、身なりをきちんとしているとか、くわいく書かれているのです。これらを守れなかった人には、残念ながら、そのままの姿を書くかもしれません。部活動のがんばりも、授業態度も、総合しての評価になるのです。これまでの生活から、高校では、うまくやっていけるのか、判断の材料の一つとなるのです。点数は、もちろん必要ですが、人としてどうかということです。

“あー、オレ、もうダメや、…と思ってしまったかもしれません”まだだいじょうぶです。今すぐ、“心を入れさせて、がんばり続ける”と思って行動すれば、未来は明るくなります。そのがんばりは、伝わります。

人生で
いちばん大事なこと
人の話を謙虚に聞くこと
と、真実のはかなさと
真実にはいくつの姿があるのが、わかる。
(ケン・オーレック)

みんなで
教室を
磨きました。

手が痛く
なるまでがんばって
くれました。
お疲れ様
でした。



5、6限に、教室の床磨きをみんなでしました。ふだんそうきちんと行きをしていますが、それだけでは、黒ずんだところはきれいになりません。みんなで、スチールにわいやスポンジで床をゴシゴシ磨きました。磨いたところは、汚れが落ちて自になります。磨けば磨いただけ目に見えてきれいになります。でも、きれいにするときは、すごく力がいるのです。手がだるくなつて疲れます。それでも「手、いたへい」と言ひながらもがんばってくれる人がいて教室は、本当にきれいになりました。

こんなにクラスの仲間ががんばっているのに、2の3の教室前廊下で集まってややすい1、2、3組の野球部とサッカー部の一部がいました。また、3つけて、2組の教室に入ってくる人もいました。手も足もだるくて痛くても、がんばって床磨きをしているたくさんの仲間がいるのに、どうしてわからぬいのでしょうか。

一つ一つがまんしてがんばったことが積み重なつて体も心も強くなっていくのだと思います。みなさん、お疲れさまでした。